
 
V0353/21 
 
Radverkehr: Vorrangroute über Autobahnbrücke führen 
-Antrag der ödp-Stadtratsgruppe vom 21.04.2021- 
 
 
 
 
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt und Nachhaltigkeit vom  06.07.2021 
  
Der Antrag der Verwaltung V0434/21 und der Antrag der ödp-Stadtratsgruppe wurden 
gemeinsam diskutiert und behandelt. 
 
 
Stadtrat Over erinnert an die positive Aussage der Autobahndirektion gegenüber dem 
ehemaligen Baureferenten, jetzt gebe es auf einmal Bedenken hinsichtlich der 
Brückenfundamente. Einen Steg so weit außerhalb halte er nicht für sinnvoll.  
 
Stadtrat Achhammer entgegnet, dass auf der Ostseite eine Treppenanlage vorhanden sei, er 
könne dem Vorschlag der Verwaltung viel abgewinnen. Ein Brückenbauwerk als Verbindung 
zu IN-Campus wäre für ihn die große Lösung und ein richtiger Erfolg für den 
Fahrradtourismus.  
 
Herr Hoffmann erläutert, dass die Autobahndirektion im Juni 2020 mitgeteilt habe, dass ein 
eigenes Bauwerk mit separater Gründung erforderlich sei. Es bestehe keine Bereitschaft, die 
Stadt an deren Bauwerk ranzulassen. 
 
Stadtrat Over bezweifelt, dass die Mehrheit der Beschäftigten bei IN-Campus mit dem 
Fahrrad zur Arbeit fährt. 
 
 
Stadtrat Dr. Spaeth hält eine zweite zusätzliche Querung für eine gute Lösung.  
 
Mit allen Stimmen: 
Entsprechend dem Antrag genehmigt. 
 
 

 


